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ATA VINTE E UM DE DOIS MIL E DEZOITO 

 

----- Aos vinte e seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezoito, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalho: ------------------------

----- Ponto um - Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois - Informações; ---------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três - Propostas; -------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto de ordem de 

trabalhos – Serviço de pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número vinte do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com inquérito às freguesias – Incode 2030. --------------------------------

----- Do Jornal O Mirante: ----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com proposta de publicação sobre o tema “A Minha Terra”, por 

ocasião do aniversário do jornal. ------------------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou o pedido e, dado o orçamento reduzido, indeferiu a proposta. 

----- De Miquelina Santos: ---------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email em nome do grupo de Peregrinos a pé Nª Sª da Esperança – 

Alcáçovas a agradecer a disponibilidade da freguesia em acolher a peregrinação. ---------

----- De Gonçalo Martins: ----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura para a lecionação das aulas 

do projeto Desporto Sénior +55, informando no mesmo que as aulas decorrerão às 

segundas e quintas-feiras das onze horas às onze horas e quarenta e cinco minutos. -----

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------
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----- Da CityHall: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar da deslocação do Consultor Rodrigo Saboga no dia vinte 

e nove de outubro. -----------------------------------------------------------------------------------------

----- Da funcionária Ana Cristina Gomes Pereira: -----------------------------------------------------

----- Enviando ofício a informar que a partir do dia vinte e nove de outubro deixará de 

prestar serviço nesta junta de freguesia. --------------------------------------------------------------

----- Da Fregal: ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com proposta para prestar apoio administrativo na regularização 

extraordinária dos vínculos precários. -----------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que, dadas as condições climatéricas, as visitas ao 

concelho ficam sem efeito e serão remarcadas para outra data. --------------------------------

----- Do Orfeão de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------------ 

----- Enviando convite para assistir ao Concerto das Bodas de Prata no dia vinte de 

outubro no Cine Teatro de Almeirim. ------------------------------------------------------------------

----- Do Vereador Rui Rodrigues: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício relativo à limpeza do terreno e obras de conservação sito na Rua da 

Escola números cinquenta e cinco a sessenta e cinco em Raposa, informando no mesmo 

que a proprietária do prédio foi notificada para proceder à remoção da biomassa 

vegetal e limpeza do logradouro do prédio e tomar as medidas necessárias às condições 

de segurança e salubridade do mesmo, no prazo de quinze e sessenta dias, 

respetivamente. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar que o motorista José Garcias substitua o motorista da 

Câmara Municipal Artur Serrão no dia vinte e um de outubro. ----------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Anafre: -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email relativo ao Fórum Nacional do Álcool e Saúde (FNAS). ------------------

----- Da EAPN Portugal / Núcleo Distrital de Santarém: ----------------------------------------------

----- Enviando convite para o Evento “Artes e Verdades” nos dias dezanove, vinte e vinte 

e um de outubro, que assinala o Dia Internacional para a Erradicação da Pobreza. --------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 
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trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o autocarro da junta teve uma avaria aquando de uma deslocação 

com o Rancho a Anadia, tendo sido necessário pedir à Câmara motorista e transporte 

para trazer todos os passageiros que estavam no autocarro da junta. -------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que esteve presente com o seu executivo na I Gala do Jornal 

Almeirinense e que esteve a atuar no referido evento o Guitarrista da terra Guilherme 

Frazão, apresentando um trabalho novo. -------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se anule o primeiro estacionamento para camiões junto ao Parque 

das Mesas em frente à paragem de autocarro, uma vez que os veículos pesados 

estacionam e ao sair não têm cuidado, verificando-se várias situações de destruição de 

muros das casas mais próximas. Para evitar mais problemas a anulação do referido 

estacionamento vem solucionar a situação. ----------------------------------------------------------

----- O executivo analisou a proposta e, dado a necessidade de protecção das 

habitações, aprovou-a por unanimidade. -------------------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e cinco minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------- 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 


